

Expérimentation de la semaine de 4 jours dans la FPT : avantages et inconvénients



Semaine de 4 jours dans la FPT : avantages et inconvénients

Avantages :

- réduction du taux d'absentéisme,
- une plus grande attractivité employeur,
- une augmentation de la productivité,
- une absence de baisse de performance notable et une amélioration de la qualité de vie et des conditions de travail,
- limitation des réunions qualifiées d'inutiles,
- réduction du temps de pause,
- productivité : allongement du temps de travail des équipements grâce à l'instauration de roulements entre équipes.

Inconvénients :

- un effort de recrutement est parfois nécessaire.
- réduction du temps de travail, pour généralement retenir un cycle de 32h par semaine dans le privé ou à l'étranger (cette évolution n'est toutefois pas envisageable dans le secteur public français à cadre juridique constant, la loi fixant une durée légale annuelle de travail de 1 607 h minimum, soit 35 h par semaine.
- les administrations n'ont pas intérêt à communiquer sur cette nouvelle modalité d'organisation du travail si celle-ci n'a pas donné de résultats satisfaisants,
- augmentation de la durée quotidienne de travail notamment pour les personnes relevant d'un cycle horaire supérieur à 35 heures et la réduction significative du nombre de jours de RTT,
- des réticences employeurs sont observées à organiser une absence structurelle notamment dans le secteur public au regard des contraintes opérationnelles et de la nécessaire continuité du service,
- une part des managers redoute de devoir absorber un report de la charge de travail.

Source: DGAFP

WWW.SAFPT.ORG

Libre-Autonome-Indépendant

Droits

Obligation

Défense

Information